

TAG DER PFLEGE: AUF DIE PFLEGENDEN HÖREN!

12. Mai 2018



Ob professionelle Pflegende oder pflegende Angehörige - wir sagen Danke für den täglichen Einsatz!

„Tagtäglich pflegen sachsenweit tausende von Angehörigen und professionellen Pflegekräften Menschen, die ihr Leben alleine nicht mehr bewältigen können. Mit Einfühlungsvermögen und Verständnis für die individuellen Bedarfe unterstützen sie die Pflegebedürftigen im Alltag. Für diese Leistung möchte ich allen meinen herzlichen Dank aussprechen. Sie sind wahre Leistungsträger unserer Gesellschaft“, sagt Michael Richter, Landesgeschäftsführer des Paritätischen Sachsen, anlässlich des Internationalen Tags der Pflege 2018 und fordert: „In der Pflege müssen endlich wieder fachliche Aspekte und nicht nur Kosten und Abrechnungsmodalitäten den Rahmen vorgeben. Pflegefachliche Erkenntnisse und die Kompetenz der Pflegenden sollten dabei den Ton angeben, damit menschenwürdige Pflege in der Zukunft nicht zur Floskel verkommt.“

Pflege ist eines der zentralen Zukunftsthemen in unserem Land. Das hat sich mittlerweile herumgesprochen. In den letzten Jahren gab es mehrere Reformen der Pflegegesetzgebung, die in Teilen wichtige Verbesserungen mit sich brachten. Der große Wurf blieb jedoch aus und es besteht weiterhin Handlungsbedarf.

Der Paritätische Sachsen fragte Pflegepersonal in den Mitgliedsorganisationen anlässlich des Internationalen Tages der Pflege, was sie sich persönlich für die Pflege wünschen. Eine kleine Auswahl der Wünsche soll hier beispielhaft genannt werden:

Ich wünsche mir...

...die gleiche Anerkennung im gesamten Gesundheitswesen. Das Lohngefälle muss weg.

...die bessere Vereinbarkeit von Familie und Beruf.

...mehr Anerkennung für Pflegekräfte und ihre Arbeit.

...eine wirkliche Entbürokratisierung und die Vereinfachung von Strukturen.

...keine Lohnunterschiede zwischen Ost und West.

...eine leistungsgerechte Vergütung durch Kranken- und Pflegekassen.

...endlich wieder mehr Zeit für die Pflegebedürftigen zu haben.

Die Pflegenden wurden zudem gebeten, ihre Wünsche mit dem Hashtag #TagDerPflege in sozialen Netzwerken zu posten.

Nach Angaben des Statistischen Landesamtes Sachsen sind mehr als 166.000 Menschen in Sachsen pflegebedürftig. Fast 70.000 davon werden allein durch Angehörige oder andere Privatpersonen unterstützt. Die professionellen Anbieter pflegen allein oder gemeinsam mit Angehörigen die anderen rund 100.000 Menschen.

#TagDerPflege

KOMMENTARE (0)

Keine Kommentare gefunden!